



---

## Notre histoire

---

En 1947, l'évêque d'Angoulême fait appel au Père Gabriel Martin pour venir rechristianiser la Charente. En été 1947, il fonde une nouvelle Congrégation qui lui tient à cœur et obtient de Mgr Cazaux, évêque de Luçon de partir avec quelques Missionnaires de la Plaine pour la Charente à l'abbaye de Bassac. Il décide d'appeler ses compagnons "Missionnaires de Ste Thérèse" : "missionnaires", donc "apôtres" selon Jésus-Christ, "de Ste Thérèse" donc animés de "l'esprit de Ste Thérèse".



Cartes de l'abbaye datant de l'arrivée des frères en 1947

<https://photos.app.goo.gl/ucs267VVwsYG5Ay56>

**L'abbaye avant le départ pour Segonzac des frères en 2011**

---

